

Cuba annonce la prochaine Foire du Bâtiment à La Havane



La Havane, 6 novembre (RHC).- Le ministère cubain du Bâtiment a convoqué la foire de ce secteur « FECONS 2016 » qui siègera en avril prochain pour appuyer l'augmentation des processus d'investissement.

Le premier vice-ministre de ce secteur, Ángel Vilarragut, a signalé que le congrès se déroulera dans un contexte d'exigence pour les entreprises cubaines car notre pays prévoit de plus grands changements dans des installations touristiques, des ouvrages industriels et d'infrastructure en général.

Ángel Vilarragut a également indiqué que le forum devra constituer un important point de départ pour coordonner des projets entre des producteurs de matériaux, de constructeurs, de fournisseurs et de chefs de projets.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/75078-cuba-annonce-la-prochaine-foire-du-batiment-a-la-havane>



Radio Habana Cuba